



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 205 m² |
| Référence | 340 |
| Prix | 890 000 € |

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

Le rouret à quelques minutes du centre du village. Située au calme dans secteur résidentiel, cette villa d'une superficie de 205 m² très lumineuse avec vue dégagée est idéale pour une grande famille. Elle se compose à l'étage cuisine, salon, un wc, placard, une salle de bains, un bureau, une chambre, combles au-dessus. Une belle terrasse prolonge le salon et la cuisine. Au rez-de-chaussée partie aménagée formant un appartement de type 3 pièces d'une surface d'environ 80 m² grand garage jardin plat naturellement arboré et clôturé d'une surface de 1850m² la maison nécessite des travaux de ...

Le rouret a few minutes from the village center. Quietly located in a residential area, this very bright 205 m² villa with open views is ideal for a large family. Upstairs it consists of kitchen, living room, toilet, cupboard, bathroom, office, bedroom, attic above. A beautiful terrace extends the living room and the kitchen. On the ground floor, converted part forming a 3-room apartment with a surface area of approximately 80 m² large garage flat, naturally wooded and fenced garden with a surface area of 1850m² the house requires refreshing work

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

